# **POLÍTICA**

Domicilio Legal: 3 de febrero Nº 1945 - Posadas, Misione Registro de la Propiedad Intelectual: 5288671

Director: Leonardo Machado Dirección, Administración y Redacción: San Juan Nº 536 - Corrientes Capital Impreso en talleres propios: Pío XII Nº 2261 Tel: (379) 4438298 - (379) 154297980 • Corrientes

### **EL LIBERTADOR**

diarioellibertador@gmail.com http://www.diarioellibertador.com.ar

#### CORRIENTES, LUNES 27 DE ENERO DE 2025 - PÁGINA 2

El Gobernador y la legisladora del PRO hablaron sobre los números en el proyecto de Ficha Limpia y eliminación de las Paso. También hubo repaso en el avance de obras concretadas para el Sur provincial. Hay más iniciativas para llevar a la Capital Federal.

l gobernador Gustavo Valdés recibió a la diputada nacional Sofía Brombilla, con quien charló acerca del intenso temario legislavo que se desarrolla en Capital Federal.

El encuentro con la goyana también debe leerse como el claro alineamiento

que una parte del PRO mantiene hacia la gestión del mandatario correntino.

"Nos re-

unimos con el gobernador Valdés para conversar estrategias comunes con temas que vamos a tratar en el Congreso este año además de los proyectos de Ficha Limpia y eliminación de las Paso. También hablamos sobre todas las obras que se están llevando adelante en la

provincia, entre ellas, la nueva Costanera de Goya, reafirmando nuestro compromiso de trabajar en conjunto por el desarrollo de Corrientes y el bienestar de todos los correntinos" expresó por redes sociales la parlamentaria.

Vale recordar que duran-

En el partido de Macri quedò un sabor amargo por la caida de la Ficha Limpia en 2024, con fuertes declaraciones.

> te el 2024, tras la caída del proyecto de Ficha Limpia en el Congreso, la legisladora aseguró a EL LIBERTA-**DOR**: "La verdad, estoy atorada, estoy indignada, estoy triste. Es más que claro que la corrupción es un sistema político en este país. Que la corrupción ha sub

RECIBIÓ A LA DIPUTADA BRAMBILLA

# Valdés delinea apoyos en el Congreso nacional

sumido a la mitad del país en la pobreza, que son las rutas que no se terminaron, los argentinos que están muriendo en rutas que están destrozadas, en escuelas que no se terminan, en hospitales que ni siquiera se inauguran", acusó.

"Hay una indignación total", subravó v a continuación aclaró: "Y no somos todos iguales, pero es claro que no

somos suficientes; hoy, el 43% de los que nos sentamos en estas bancas, no fuimos suficientes".

"Pero quiero creer y pido perdón por eso, la verdad es que me da mucha vergüenza porque le fallamos y le fallamos todos por igual. Porque hay un sistema que corrompe, hay un sistema muy arraigado", señaló ante los integrantes de todo el cuerpo orgánico.



TANTEANDO. Los acompañamientos a presentaciones que benefician a Corrientes.

DISTINCIÓN "ÑANDERECÓ"

## Reconocimiento del Concejo a chamameceros



En el marco de la novena noche de la Fiesta Nacional del Chamamé, el presidente del Concejo Deliberante capitalino, Marcos Amarilla y los concejales Gabriela Gauna y Héctor Torres, hicieron entrega de reconocimientos Nandereko. Se trata de premios instituidos por ordenanza, que están destinados a aquellos artistas que cuentan con una amplia trayectoria en este género. Así, post mortem se distinguió a Joaquín Sheridan y a Julián Gerónimo Zini. Sus familiares recibieron los diplomas. "Uno de los más grandes sabios populares de Corrientes, el Paí Julián Zini nos dice que el chamamé es como una celebración, que comienza con la música luego el baile y como expresión máxima el grito (sapukay) y a todo ello lo denomina ñanderekó (nuestra forma). Si bien en el ámbito de la ciudad de Corrientes existen distinciones honoríficas como 'Ciudadano Ilustre', 'Merito al Ciudadano', 'Diploma a la actuación destacada` entre otros ninguno de ellas se relaciona exclusivamente con el Chamamé" expresó muy conforme, el concejal Torres, autor de la importante iniciativa.

#### SINTONÍA LIBERTARIA

### Caíto abogó por una reforma constitucional

El referente del Club de la Libertad y precandidato libertario Ricardo "Caito" Leconte se mostró a favor de una reforma constitucional, que ponga bajo discusión diferentes cuestiones.

"Para mí es fundamental la reforma, no se votaba la lista única, todo era lista sábana, no se puede votar al tercer candidato de una lista nada más, se vota a toda la lista" expresó el dirigente celeste a Înfo Duarte y agregó: Tenemos que tener boleta única, ficha limpia, los legisladores no pueden estar 40 años en la misma banca, eso no es algo saludable para la democracia".

Además, el dirigente opinó: "Los concejales tienen que ser ad honorem,



PEREGRINAR. El dirigente que cuestiona a la conducción del PL Corrientes.

muchas organizaciones barriales cumplen la función de concejales en los barrios, y lo hacen mejor"; y añadió: "el Viceintendente no tiene establecido un rol específico, tenemos 74 viceintendentes, con costos, con secretarios, eso se tiene que derogar para

no generar un costo más al Estado. Tenemos que lograr que la jornada laboral sea doble, que un sector trabaje a hasta las 13 y otro a la tarde, que se pueda hacer un trámite a la mañana y a la tarde también" señaló, aunque no se refirió a la necesaria recomposición que merecen los empleados comunales.

Por último, Caito Leconte, habló de su relación con el presidente Javier Milei, e indicó: "Lo conocemos hace 10 años por el Club de la Libertad, tenemos la mejor de las relaciones, somos amigos en las ideas, y eso es algo que te une más allá de cualquier distancia física, el accionar del gobierno de él es el correcto".